

Formation professionnelle/Projet 1 jeune = un métier Les stagiaires en possession de leurs kits d'insertion



Le vice-Premier ministre, ministre de la Formation professionnelle et de l'insertion des jeunes, Flavien Nzengui Nzoundou, remettant le kit à une stagiaire.



Des jeunes attendant de recevoir leurs kits au centre Basile Ondimba.

JMN

Libreville/Gabon

CHOSE promise, chose due. Après la remise des parchemins et de quelques kits d'insertion socioprofessionnelle à titre symbolique samedi dernier au jardin botanique, le 3e vice-Premier ministre, ministre de la Formation professionnelle et de l'insertion

des jeunes, Flavien Nzengui Nzoundou a procédé jeudi à la remise des kits à l'ensemble des 1785 jeunes ayant participé à la première session du projet pilote intitulé "1 jeune = un métier, de l'existence à l'emploi".

C'est au centre Basile Ondimba que les stagiaires sont rentrés en possession de ce matériel qui leur permettra, au terme d'un programme d'

apprentissage de trois mois dans les filières liées aux petits métiers, de se prendre en charge.

Tout en soulignant que la distribution des kits couronne la formation que ces apprenants ont suivie, Flavien Nzengui Nzoundou a conseillé à ces derniers de s'auto-employer, d'intégrer les entreprises ou de constituer des petites et moyennes entreprises (PME). "Nous

osons croire que votre situation d'ouvrier moyen de ce jour, fera de vous des hommes capables, aptes et dignes de gagner décemment votre vie et être de bons citoyens. Je tiens également à attirer l'attention de tous ceux qui veulent vendre ce matériel pour se faire de l'argent, selon certaines rumeurs qui me sont parvenues, pour leur dire que ce serait une erreur, et une manière pour eux de revenir à

la case départ au lieu de saisir cette occasion pour se prendre en charge. L'Etat a mis beaucoup de moyens pour l'achat de ces kits, c'est une aide et il faut l'utiliser à bon escient", a recommandé le vice-Premier ministre. "Je suis content parce que ce matériel va beaucoup m'aider et je vais au fur à mesure compléter ce qui me manque comme la meule. Je ne vendrai pas et je vais me mettre à mon

compte personnel", a confié Thierry Regombi-Safou, un stagiaire ayant suivi une formation en soudure. Rappelons que ce projet pilote, qui s'adresse aux jeunes de la rue et/ou dans la rue, non scolarisés et déscolarisés, avec ou sans diplôme, âgés de 16 à 35 ans, vise leur autonomisation à travers des formations courtes et qualifiantes dans les petits métiers.

Ouverture du 1er festival de la jeunesse afro-asiatique à Beijing

La jeunesse d'Afrique et d'Asie, une pierre angulaire pour le développement

Prissilla MOUSSAVOU MOUITY

Pékin/Chine

Pékin, la capitale de Chine, abrite depuis jeudi, ce jusqu'au 5 août prochain, le premier festival de la jeunesse afro-asiatique. Cette rencontre entre les jeunes des deux continents respectifs est une nouvelle plate-forme d'échange et de renforcement du partenariat entre les pays d'Asie et d'Afrique.

LA grande salle du peuple de Pékin a servi de cadre, ce jeudi 28 juillet 2016 donc, au lancement du premier festival de la jeunesse afro-asiatique. Cette première édition, ouverte par Li Yuanchao, vice-président de la République populaire de Chine, a vu la participation de 36 pays d'Asie et d'Afrique, soit au total 2000 jeunes venus, entre autres horizons, d'Indonésie, du Kenya, du Congo, du Gabon, de Malaisie, de Singapour, du Pakistan, etc. pour prendre part à cette rencontre amicale d'échanges et de partage initiée par la Chine.



Li Yuanchao, vice-président de la République populaire de Chine dévoilant le logo du festival.

En effet, le festival de la jeunesse afro-asiatique est une initiative du président de la République populaire de Chine, Xi Jinping, qui, lors du sommet Asie-Afrique d'Avril 2015 à Badung, avait souhaité voir institué un rendez-vous annuel entre les jeunes asiatiques et africains. Ledit projet s'est finalement matérialisé ce mois de juillet 2016 grâce à l'appui des ambassadeurs des pays représentés à l'événement, au comité central de la jeune ligue communiste et de la fédération des jeunes de Chine.

L'objectif visé par cette ren-

contre de grande envergure est en effet de promouvoir la paix, l'esprit de solidarité, l'amitié et la coopération entre les jeunes des continents africain et asiatique. Cette initiative a aussi pour rôle de favoriser la collaboration et l'entente entre la jeunesse d'Asie et d'Afrique, afin de consolider la coopération gagnant-gagnant entre ces deux continents. Autre chose, ce nouveau rendez-vous devrait également permettre aux différents participants de développer l'esprit de communion et de partage tant souhaité par les



Vue partielle des délégations des deux continents réunies à Pékin.

autorités chinoises. D'ailleurs, dans son allocution d'ouverture, le vice-président de Chine, représentant le président Xi Jinping empêché, a non seulement souligné l'intérêt de réunir les jeunes d'Asie et d'Afrique, mais surtout son attachement pour la jeunesse africaine. « Les jeunes d'Asie et ceux du continent africain représentent une force majeure, une pierre angulaire dans la promotion de la paix et le développement de ces deux continents. Cette nouvelle collaboration devrait renforcer les échanges

et pérenniser l'amitié entre les pays asiatiques et africains, par lesquels nous accéderons à la réussite. Ces jeunes que nous réunissons pourront désormais, à travers cette initiative, marquer leur existence, travailler main dans la main et développer l'esprit de solidarité et l'échange de compétence », a souligné Li Yuanchao. Dans la même veine, le représentant des jeunes d'Afrique, Dimande Matos Edmundo Gaziza, s'est appuyé sur l'apport de la Chine dans le développement de

L'Afrique, non sans exprimer sa gratitude pour ce pays qui, a-t-il dit, soutient plusieurs industries africaines. « La Chine, initiateur de cette rencontre qui nous réunit en ce jour est un partenaire pour l'Afrique dans le développement du secteur de l'énergie et du commerce. La Chine nous aide dans la réalisation de nos projets d'infrastructures et commerciaux. Son implantation en Afrique et dans les domaines précités favorise l'emploi chez les jeunes, aide à réduire considérablement la pauvreté dans certains pays », a indiqué le porte-parole des délégations africaines. Le gouvernement chinois très attaché à ce festival encore embryonnaire, a, à travers son représentant Li Yuanchao, émis le vœu qu'il se pérennise et soit fructueux pour les participants, afin qu'ils fassent rayonner les continents auxquels ils appartiennent. La visite de la grande salle du peuple de Pékin par les participants, a bouclé la première journée de ce festival qui se poursuit jusqu'au 5 août prochain.

MAINTENANT ELLES SONT 12
prêtes pour la course à la couronne
Demi-Finale Jeudi 4 Aout
après il en restera 6
C'est le public qui décide !

VERY
ROYAL PLAZA
azur
PHARMASHOP
Galerie de Mbolo